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Выполнять план 
в ассортименте

Г  ОДПАЛИСТИЧЕСКАЯ про
мышленность —  ведущая 

отрасль народного хозяйства. От 
ее успехов зависит дальнейшее 
быстрое развитие всех других от
раслей экономики. Вот почему 
советские люди так радуются до
стижениям промышленности, ее 
неуклонному росту и совершенст
вованию.

В истекшем году в СССР было 
произведено 38 миллионов тоня 
стали и добыто 320 миллионов 
тонн угля, ТОГО и другого было 
получено вдвое больше, чем в 
1940 году. В 1953 году электро
энергии было выработано почти 
в три раза больше и произведено 
машин и оборудования почти в 
четыре раза больше, чем в дово
енном 1940 году. Огромные успе
хи достигнуты также в развитии 
легкой промышленности.

Эти успехи завоеваны со
ветским народом под руководст
вом Коммунистической партии. 
Они являются ярким свидетель
ством того мощного подъема, на 
каком находится наша Родина!.

Коллективы многих промыш- 
л енн ых предприятий Сызрани, 
соревнуясь за досрочное выпол
нение годового государственного 
плана, добились некоторых 
успехов в работе. Перевы
полнили план двух меся
цев 1954 года ги дроту рбинострои- 
тели, шахтеры Канширекого руд
ника и другие. В то же время 
есть и такие предприятия, кото
рые с первых дней текущего года 
•не выполняют государственных 
планов и тем самым снижают1 по
казатели в работе всей промыш
ленности города.

Партийные и профсоюзные ор
ганизации и хозяйственные руко
водители ряда предприятий все 
еще продолжают направлять вни
мание и усилия коллективов, 
главным образом, на количествен
ное перевыполнение производст
венных планов и не уделяют до
статочного внимания качествен
ным показателям и тем самым не 
обеспечивают народное хозяйство 
нужной ему продукцией.

Так, руководство комбайнового 
завода не обеспечило выполнение 
плата двух месяцев текущего го
да по выпуску ряда важных ви
дов продукции. Завод недодал 
115 подвесных дорог для живот
новодческих ферм. Завод пище
вых концентратов не справился с 
заданием по выпуску пищевых 
концентратов и сушеных овощей.

Такую вредную практику необ
ходимо быстрее искоренить, пото
му что она не отвечает интересам

ДЕНЬ НАШЕГО ГОРОДА

вашего государства, в озросшим 
требованиям народного хозяйства. 
Задача состоит в том, чтобы 
обеспечить выполнение государ
ственного плана всеми предприя
тиями по всем количественным и 
качественным показателям, вы
давать продукцию ритмично, 
строго по графику.

Партийные и профсоюзные ор
ганизации и хозяйственные ру
ководители должны оказывать 
больше внимания отстающим це
хам и участкам, помочь им в 
улучшении организации произ
водства, создать необходимые ус
ловия для выполнения задания 
каждым рабочим. Надо постоянно 

| советоваться с рабочими, мастс- 
I рами по вопросу выполнения 
производственной программы, ! 
внедрения передовых методов тру-1 
да, прислушиваться к критике, 
идущей снизу и принимать меры 
к устранению этих недостатков.

Сейчас, когда весь советский 
народ с огромным подъемом борет
ся за претворение в жизнь указа
ний Коммунистической партии и 
Советского правительства по 
дальнейшему подъему сельского * 
хозяйства и производству товаров 
народного потребления, внимание 
коллективов промышленных 

предприятий должно быть на
правлено на безусловное выпол- 

; нение заданий сельского хозяй
ства, на увеличение выпуска 
| предметов народного потребле- 
| ния, улучшение их качества и 
I снижение их себестоимости.
| Долг партийных организаций 
—  усилить контроль за вынолне- 

; шем государственного плана по 
| всем показателям, поднять уро- 
! вень массово-воспитательной ра- 
1 боты, шире (развернуть социали
стическое соревнование среди ра
бочих инженеров и техников.

В успешном выполнении про
изводственной программы весьма 
важное значение имеет внедрение 
передовых методов труда. Пар
тийные и профсоюзные организа
ции предприятий, хозяйственни
ки должны всемерно поддерживать 
все то новое, что рождается твор
ческой инициативой масс, способ
ствовать непрерывному совер
шенствованию производства, бо
роться за своевременное внедре
ние рационализаторских предло
жений рабочих.

Коллективы предприятий Сыз
рани должны выполнить план 
первого квартала и усилить свою 
борьбу за досрочное выполнение 
годового государственного плана 
в заданном ассортименте.

ВЫПОЛНЕН ПЛАН ПЕРВОГО 
КВАРТАЛА

17 марта коллектив артели! 
«Искра» выполнил план первого | 
квартала, причем производство 
запасных частей к швейным ма
шинам артелью по сравнению с ; 
первым кварталом прошлого года \ 
возросло в два раза. За первые | 
два месяца текущего года ар-< 
телыо получено 126 тысяч руб-; 
лей прибылей.

Первенство в соревновании за
нимают бригады тт. Мартынова, 
Короткова, М'итюрина и Губано
ва. В индивидуальном соревно
вании лучшие показатели в ра
боте имеют тт. Денисов, Портиов, 
Сонич, Матвеев ко, Николаев, 
Бурмистров, Гульбис, Митюрин, 
Мартынов.

Е. Бондаренко.
* * *

Коллектив Сызранского отде
ления Книготорга 14 марта, в 
день выборов в Верховный Совет 
СССР, выполнил план товарообо
рота первого квартала.

□
СОБРАНИЕ ГОРОДСКОГО

КОМСОМОЛЬСКОГО АКТИВА
На днях состоялось городское 

сохрани е комсомольского акти
ва, обсудившее доклад секретаря 
горкома ВЛКСМ то в. Жилиной о 
состоянии и мерах улучшения 
политобразования комсомольцев.

Как в докладе, так и в выступ
лениях участников собрания 
отмечалось, что ряд комсомоль
ских организаций неудовлетвори
тельно осуществляет руководство 
политической учебой комсомоль
цев. пустил это важное дело на 
самотек.

Собрание приняло постановле
ние, направленное на устранение 
недостатков в организации и ру
ководстве политобразованием ком
сомольцев.

□
ЛЕКЦИИ ДЛЯ РОДИТЕЛЕЙ

В средней школе № 9 состоя
лось родительское собрание, на 
котором преподавателем истории 
тов. Бетевым была прочитана 
лекция «О 300-летии воссоеди
нения Украины с Россией», а пре
подавателем русского языка тов. 
Левковец— доклад «Роль примера 
родителей в воспитании детей».

В нашем городе идет большое строительство жилых домов 
для трудящихся.

НА СНИМ КЕ: строительство домов дл1я железнодорожников 
•на 'Московской улице.

Фото И. Шурыгина.
Ж-------------

ШЕФСКАЯ ПОМОЩЬ КОЛХОЗУ
Коллектив артели «Красный 

мебельщик» шефствует над кол
хозом «Волжские бойцы», Новоде- 
виченского района. Недавно в 
подшефный колхоз выезжал заме
ститель председателя правления 
по организационно-массовой рабо
те тов. Ушаков. Он выявил, что 
колхоз нуждается в парниковых 
рамах, ульях и лесоматериалах 
для изготовления бестарок.

Правление артели «Красный 
мебельщик», обсудив просьбу кол
хоза, решило изготовить сто пар
никовых рам, 50 ульев и подго
товить пиломатериалы для изго
товления 50 бестарок.

В настоящее время парниковые 
рамы, улья и лесоматериал при
готовлены и в ближайшие дни 
будут отправлены в подшефный 
колхоз.

ПАРУБНИ ДЛЯ ПАРНИКОВ
ежедневно изготовляет 60 и более 
парубней вместо 52 по норме.

МТС Шигонского района при
ступают к вывозке парубней

Как почетный заказ социали
стического сельского хозяйства 
воспринял коллектив гидротур
бинного завода задание на изго
товление парубней для колхозов 
Шигонского района. Их намечено I местам их монтажа. Первые 200 
к 10 апреля изготовить 1.700 ! парубней заводом направлены в 
штук. Уже готовы 1.500. Брига-1 Усольскую машинно-тракторную 
да бетонщиц тов. Рябининой 1 станцию.

к

КОЛЛЕКТИВНОЕ ПОСЕЩЕНИЕ ТЕАТРА
18 марта горком профсоюза 

медицинских работников и горком 
союза работников начальной и 
средней школы .организовали 
коллективное посещение драмати“

ческого театра учителями и ме
дицинскими работниками.

Около 300 учителей городских 
школ и 200 медицинских работ
ников просмотрели спектакль 
«Не называя фамилий».

Газификация поселк ов гидростроителей
ПОСЕЛОК к о м с о м о л ь 

с к и й  (Куйбышевская область). 
22 марта. (ТАСС). На десятки 
километров от Ставрополя до по
селка Красная Глинка раскину-

селки гидростроителей. В этом 
году строители получили десятки 
тысяч квадратных метров благо
устроенной жилой площади.

Начались работы' по газифика-
лись предприятия и строительные I ции жилых кварталов. В 340 
площадки Куйбышевской ГЭС. < квартирах уже установлены газо- 
Рядом с котлованами выросли по_ 1 вые плиты.

ОДЕЖДА К ВЕСНЕ И ЛЕТУ
ЛЕН ИН ГРАД , 18 марта. ■ К  весне и лету на ленинград- 

(ТАСС). Сегодня швейные фаб- | ских фабриках «Большевичка», 
рики города отправили в адрес | ^  ¿ ая ■ б «Красный
универмагов Карело-Финскои, Ук- к ^
раинской, Узбекской и других швеиник» и других предприятиях 
союзных республик большую пар- будет изготовлено около 2 мил- 
тию весенне-летних мужских и лионов швейных изделий более 
женских костюмов, пальто и т. д- * 500 фасонов.

В СТРАНАХ НАРОДНОЙ 
ДЕМОКРАТИИ В народной Польше

шш ш
ч

В Народно - демократической 
Польше из года в год растет 
п роизводств о това ров на ро д ного 
потребления. В прошлом году в 
стране выпущено хлопчатобу
мажных тканей в два раза, шер
стяных — в два раза и шелко
вых тканей — почти в три раза 
больше, чем в 1938 году. Сей
час строятся 4 крупнейших тек
стильных комбината.

На днях на вновь строящем
ся текстильном комбинате в 
Андрыхуве вступила в строй вто
рая прядильная фабрика. Она 
оснащена советскими прядиль
ными машинами.

НА СНИМ КЕ: на одном из 
участков новой прядильной фаб
рики Андрыхувского текстильно

го комбината.
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X I I  с ъ е з д  В Л К С М
реннее заседание 

20 марта
20 марта, в Большом Кремлев

ском дворце X II съезд ВЛКСМ  
продолжал обсуждение отчетных 
докладов ЦК ВЛКСМ  и Цен
тральной ревизионной комиссии.

На утреннем заседании первым 
(выступил секретарь Ц К ЛКСМ  
Украины тов. Шевель.

Отмечая 300-летие воссоедине
ния Украины с Россией, говорит 
он, молодежь республики вместе 
со всеми трудящимися Украины' 
выражает сердечную благодар
ность великому русскому народу 
за его постоянную братскую по
мощь. Как самое дорогое, бережет 
молодежь Украины, весь украин
ский народ славную дружбу с 
русским народом, со! всеми . брат
скими советскими народами.

В основных отраслях промыш
ленности Украины работает свыше 
полутора миллионов комсо
мольцев и молодых рабочих. В 
том, что промышленность респуб
лики в 1953 году произвела про
дукции в два раза больше, чем в 
1950 году, немалая заслуга моло
дежи. Свыше полумиллиона комсо
мольцев занято в сельском хозяй
стве, более 32 тысяч комсомоль
цев являются трактористами и 
комбайнерами. Комсомольские ор
ганизации Украины оказали серь
езную помощь партийным и со
ветским органам в укреплении жи
вотноводческих ферм постоянными 
кадрами, в расширении производ
ства 'кукурузы. Сейчас создано 
более 9 тысяч шмсомольско-моло
дежных звеньев ¡по выращиванию 
кукурузы. Свыше 11 тысяч украин
ских комсомольцев уже выехало в 
Казахстан на освоение целинных и 
залежных земель.

Тов.. Шевель критикует работу 
аппарата Ц К ВЛКСМ. Секретари, 
заведующие отделами Ц К ВЛКСМ  
редко выезжают на места, мало 
оказывают практической* помощи 
республиканским и областным 
комсомольским органам.

О славных делах молодежи рас
сказал на съезде секретарь Ленин
градского обкома ВЛКСМ  тов. 
Шумилов. Свято храня и развивая 
богатые революционные традиции 
питерских пролетариев, молодежь 
творчески участвует в борьбе за 
технический прогресс, за выпуск 
продукции отличного качества, ос
воение новых типов машин, меха
низмов и приборов'. За период пос
ле X I съезда ВЛКСМ  Ленинград
ская организация приняла в свои 
ряды 290 тысяч человек.

Тов. Шумилов говорит о недо
статках в работе обкома и райко
мов комсомола, критикует Цент
ральный Комитет ВЛКСМ  за то, 
что он нередко живую организа
торскую деятельность подменяет 
изданием большого количества 
постановлений.

Слово предоставляется секрета
рю ЦК ЛКСМ  Узбекистана тов. 
Муртазаеву,

Он говорит о том, как благодаря 
заботе партии и Советского прави
тельства Узбекистан превратился в 
передовую социалистическую рес
публику. Узбекистан является ос
новной хлопковой базой страны. 
Производство хлопка в 1953 году 
превысило довоенный уровень бо
лее чем на 70 процентов. В соот
ветствии с принятым недавно по
становлением Совета Министров 
СССР и ЦК КПСС о дальнейшем 
развитии хлопководства в Узбек
ской ССР в 1954— 1958 гг. произ
водство хлопка в колхозах и сов
хозах должно быть доведено в 
1958 году до 4. 200 тысяч тонн. В 
республике будут созданы ¿новые 
хлопководческие районы на /ныне 
пустующих и неорошаемых землях.

Комсомольцы и молодежь уже 
отвечают практическими делами на 
постановление партии и прави
тельства о развитии хлопководства. 
Комсомольская организация Сур- 
хан-Дарьинской области направи
ла на строительство Сурхан-Узун- 
ского водохранилища 10 тысяч 
комсомольцев.

Тов. Муртазаев говорит о необ
ходимости улучшения работы клу
бов, кинообслуживания молодежи, 
Слабо организована художествен
ная самодеятельность, особенно на 
селе. ЦК ВЛКСМ  и Министерство 
культуры должны лучше руково
дить этим делом, организовать

подготовку руководителей кружков 
художественной самодеятельно
сти.

Оратор критикует союз совет
ских писателей, который не оказы
вает помощи молодым писателям 
и поэтам республики.

Тепло встретили делегаты съез
да выступление бригадира трак
торной бригады тов. Каверина- 
Всего месяц назад на собрании 
комсомольцев Москвы и Москов
ской области в Большем Кремлев
ском дворце тов. Каверин сообщил
о решении комсомольско-молодеж
ной бригады Жердевской МТС 
Тамбовской области, которой он 
руководил, в полном составе вы
ехать в Казахстан,

Теперь тов. Каверин уже рас
сказывает о жизни бригады на но
вом месте — в Ленинской МТС 
Павлодарской области. Комсо
мольцев встретили здесь, как род
ных людей, сделали все, чтобы они 
могли плодотворно трудиться.

Секретарь Татарского обкома 
ВЛКСМ  TQB. Шакирзянова остано
вилась на руководстве комсомоль
скими организациями нефтяной 
промышленности. Запросы моло
дых нефтяников, говорит она, ра
стут с каждым днем, однако удов
летворяются они (недостаточно 
Ц К профсоюза и Министерство 
нефтяной промышленности мало 
заботятся о благоустройстве быта 
молодых рабочих, не решают воп
росы, связанные с развитием физ
культуры и спорта. Центральный 
Комитет комсомола слабо распро
страняет опыт молодых нефтяни
ков.

В заключение тов. Шакирзянова 
отметила недостатки в работе пио
нерской организации. Она, в ча
стности, заявила, что отдел школ 
Ц К ВЛКСМ  недостаточное внима
ние уделяет работе с пионервожа
тыми.

О замечательных делах строи
телей Сталинградской ГЭС расска
зал секретарь Сталинградского об
кома ВЛКСМ  тов. Богатырев. Он 
подчеркнул, что богатый опыт, на
копленный комсомольскими орга
низациями на строительстве Волго- 
Донского канала, дал возможность 
в короткий срок развернуть социа
листическое соревнование среди 
молодых строителей ГЭС. Больших 
успехов добивается бульдозерист 
Герой Социалистического Труда 
делегат съезда Василий Елисеев. 
Он в два—три раза перевыполняет 
задание.

Тов. Богатырев отмечает, что 
успехи молодых гидростроевцев 
были бы еще значительнее, если 
бы руководство стройки, Ми
нистерство электростанций и элек
тропромышленности по-настояще-1 
му занимались организацией тру- ! 
да, больше заботились о культуре ( 
и быте молодежи.

На утреннем заседании высту
пили также помощник начальника 
Политулр а влени я Министерства 
путей сообщения по комсомоль
ской работе тов. Кисляк, секретарь 
Ц К ЛКСМ  Азербайджана тов. 
Гаджиев, секретарь Хабаровского 
крайкома ВЛКСМ  тов. Щетинин, 
се кр ета р ь Молотов с кого обком а 
ВЛКСМ  тов. Мелькав, секретарь 
ЦК ЛКСМ  Таджикистана тов 
Рахимова.

Вечернее заседание 20 марта
Вечернее заседание съезда от

крылось выступлением машиниста 
паровозного депо станции Воркута 
Печорской железной дороги тов- 
Бескровного. Полтора года назад 
im а шинисты-комсомол ьцы П ечор - 
ской магистрали начали соревно
вание за вождение тяжеловесных 
поездов за повышение веса поез
да на 200 тонн. Сейчас уже многие 
машинисты дороги водят тяжело
весные поезда.

Организация скоростного движе
ния поездов — коллективное дело, 
сказал тов. Бескровный. Мы, ма
шинисты, ведем их по участку, но 
не формируем. Подготовкой поез
дов занимаются работники стан
ций. Но их работа планируется 
так, что с них спрашивают только 
за количество подготовленных 
поездов, 'а не за вес. Мы обра
щаемся к министру путей 'сообще
ния тов. Бещеву с просьбой пере
смотреть организацию труда стан
ционных работников, повысить их 
за интересов а ни ость в фор миров а - 
нии тяжеловесных поездов.

В заключение своего выступле
ния тов. Бескровный говорит, что 
молодежь Заполярья не жалеет 
сил, чтобы быстрее и лучше осво
ить этот суровый край. Каждый 
день она радует Родину трудовы
ми успехами.

! С интересом было выслушано 
выступление секретаря Якутского 
обкома ВЛКСМ  тов Атласова. 
При братской помощи народов 
СССР Якутия превратилась в ин- 
д у стр и а л ь но-кол х озную республ и - 
ку. в край сплошной грамотности.

Комсомольцы и молодежь Край
него Севера — якуты, эвенки, эве. 
ны, чукчи активно борются за то, 
чтобы республика давала стране 
больше минералов, угля, соли, ле
са, в ысокока чествен ной пуши ин ы, 
добиваются увеличения производ
ства сельскохозяйственной продук
ции.

Тов. Атласов критикует ЦК 
ВЛКСМ , который недифференци
рованно, без достаточного знания 
дела на местах руководит обла
стными организациями. В Якутию 
указания Ц К ВЛКСМ  иногда при
ходят с большим опозданием.

Слово предоставляется тов. Ша
тунову — помощнику начальника

Главного политического управле
ния по работе среди комсомольцев 
Министерства обороны СССР.

В укреплении боеспособности 
Советской Армии и Военно-Мор
ского Флота, говорит он, немалую 
роль играют комсомольские орга
низации. В отдельных родах войск 
комсомольцы составляют большин
ство личного состава.

Комсомольские организации ар
мии и флота уделяют большое вни
мание воспитанию молодых вои
нов. Им прививается верность при
сяге, высокая политическая созна
тельность, мужество, отвага.

Комсомольцы Вооруженных Сил, 
заявляет тов. Шатунов, заверяют 
Коммунистическую партию и Со
ветское правительство', что bim ест е 1 
со всеми советскими воинами они 
и впредь будут с честью выполнять 
возложенные на них задачи по за
щите государственных интересов 
нашей любимой Родины.

Комсорг Ц К В Л КОМ на Горь
ковском автомоб ильном заводе 
имени Молотова тов. Кропотов по
делился опытом работы комсо
мольской организации крупней
шего предприятия страны. Комитет 
комсомола организовал социали
стическое соревнование среди мо
лодежи, сосредоточив ее внимание 
на ритмичной работе цехов, на по
вышении производительности тру
да и улучшении качества -продук
ции. Огромное значение имело по- 
вышени е культурно-технического 
уровня молодежи, распространение 
передовых методов работы. За пос
ледний год в общеобразовательных 
учебных заведениях и в сети тех
нического обучения занимались 
тысячи молодых рабочих завода.

Среди молодежи завода развер
нулась 'борьба за досрочное выпол
нение заказов для сельского хо
зяйства.

На вечернем заседании выступи
ли также секретарь Ц К ЛКСМ  
Молдавии тов. Константинов, 
комсорг Ц К ВЛКСМ  Московской 
сельскохозяйственной а ка демии 
имени К. А. Тимирязева тов. Хле- 
бутин, секретарь Ц К ЛКСМ  Ка
захстана тов. Абдразаков.

В понедельник, 22 марта, 
X II съезд ВЛКСМ  продолжит свою 
работу.

Утреннее заседание 22 марта
22 марта в Москве,

Кремлевском дворце,
ВЛКСМ  продолжал обсуждение 
отчетных докладов Центрального 
Комитета и Центральной реви, 
зионной комиссии ВЛКСМ . Ут
реннее заседание началось вы-

в Большом | ступлением секретаря Ц К ЛКСМ 
X II съезд ; Белоруссии тов. Машерова.

— Период, прошедший после 
X I съезда ВЛКСМ , — говорит он, 
— характеризуется дальнейшим ! 
ростом комсомольских рядов, , 
улучшением деятельности комсо-!

мола по коммунистическому вос
питанию молодежи. Выполняя 
постановление сентябрьского Пле- 
нухма Ц К КПСС, комсомольские 
организации республики стали 
более активно участвовать в хо
зяйственной деятельности колхо
зов, МТС и совхозов. Свыше 18 
ты'сяч юношей и девушек изъяви, 
ли желание поехать на освоение 
целинных и залежных земель.

Тов. Машеров останавливается 
далее на вопросах марксистско- 
ленинского воспитания молодежи. 
Политическое просвещение заняло 
прочное место в работе комсо
мольской организации республи
ки. Чаще стали проводиться для 
молодежи лекции и доклады.

Однако, говорит тов. Машеров, 
в пропагандистской работе еще не 
устранено начетничество и догма
тизм. Занятия во многих круж
ках и политшколах проходят на 
низком уровне, слабо увязываются 
с жизнью, с практическими дела
ми комсомольских организаций.

Тов. Машеров критикует Ц К 
ВЛКСМ , который нередко свое 
руководство политическим просве
щением ограничивал требованием 
максимального охвата комсомоль
цев и молодежи учебой в круж
ках и политшколах, слабо вникал 
в содержание их работы1.

Слово предоставляется предсе
дателю Мандатной комиссии 
тов. Семичастному. Он сообщает, 
что за время, прошедшее после
XI съезда, ряды ВЛКСМ  увели
чились более чем на 9 миллионов 
человек. Это является ярким сви
детельством дальнейшего укреп
ления связей комсомола с широ
кими массами молодежи. В про
мышленности, на железнодорож
ном транспорте, стройках и в 
учебных заведениях число комсо
мольских организаций увеличи
лось на 44.641. Созданы крупные 
комсомольские организации на 
«Куйбышевгидрострое», «Сталин- 
градгидрострое» и других строй
ках страны.

Всего на X II съезд ВЛКСМ  
избрано 1334 делегата. В их чис
ле—рабочие, колхозники, работ
ники МТС и совхозов, инженеры, 
техники и деятели науки, воины 
Советской Армии, работники ис
кусства, литературы* печати, 
учителя и пионервожатые, студен
ты и учащиеся. 43,8 процента де
легатов имеют высшее и незакон
ченное высшее образование, 395 
человек учатся без отрыва от 
производства в высших и средних 
учебных заведениях. Среди деле
гатов — 8 Героев Советского Со- j 
юза, 24 Героя Социалистического ] 
Труда, 556 человек имеют прави
тельственные награды.

Доярка колхоза «Большевик» 
Черкасской области Герой Социа
листического Труда тов. Рева го
ворит, что комсомольцы и моло
дежь Украины настойчиво трудят
ся над осуществлением намечен, 
ной партией программы дальней
шего подъема социалистического 
сельского хозяйства. Она расска
зывает об успехах колхоза в раз. 
витии животноводства, о своей ра
боте. В 1953 году она надоила от 
каждой коровы в среднем по 
7. 302 литра молока, за что полу, 
чила в порядке дополнительной 
оплаты 9. 500 литров молока. В 
нынешнем году тов. Рева обяза
лась надоить по 7.500 литров от 
каждой из восьми закрепленных 
за нею коров.

Секретарь Ц К ВЛКСМ  тов. За- 
лужный посвятил свое выступле
ние работе комсомольских органи
заций промышленности. Число 
комсомольцев в промышленности, 
на транспорте и стройках за по
следние пять лет увеличилось бо. 
лее, чем на два миллиона человек. 
Однако уровень комсомольской 
работы еще отстает от требований 
жизни. Некоторые комсомольские 
организации предприятий слабо 
мобилизуют молодежь на повыше
ние производительности труда. 
Комсомольские работники нередко 
больше озабочены не тем, какую 
помощь надо ерзать молодому 
рабочему, а тем, чтобы была 
оформлена бумага, подтверждаю
щая участие этого рабочего в со

ревновании. Слабо распространя
ются среди молодежи передовые 
начинания.

Тов. Залужный критикует Ми
нистерство черной металлургии, 
которое за последние три года не 
провело ни одного совещания пе
редовиков — металлургов по об
мену опытом, а руководство со
циалистическим соревнованием 
сводит к сбору статистических 
данных.

На трибуне — председатель 
Комитета по физической культуре 
и спорту при Совете Министров 
СССР тов. Романов. За послед
ние пять лет, говорит он, число 
физкультурников увеличилось в 
стране более чем в два раза, под
готовлено более 3 тысяч масте
ров спорта. Советские спортсме
ны установили 2131 рекорд СССР, 
208 из которых превышают офици
альные мировые рекорды.

Крепнут международные связи 
Советского Союза. Только в 1953 
году советские спортсмены высту
пали в 19 странах, а СССР nocé- 
тили спортсмены1 29 стран. Спор
тивные секции СССР состоят в
22 международных спортивных 
объединениях, что способствует 
укреплению дружбы и сотрудни
чества между спортсменами всех 
стран.

Слово предоставляется секрета
рю ЦК Ново-демократического 
союза молодежи Китая Лю Даю- 
шену. Делегаты и гости устраи
вают бурную овацию представите
лю молодого поколения великого 
китайского народа. Лю Даю-шен 
передает от имени молодежи Ки
тая горячий привет участникам 
съезда и в их лице всей советской 
молодежи. Ленинский комсомол, 
говорит он, образец для молодеж
ных организаций, руководимых 
коммунистическими и рабочими 
партиями зарубежных стран. Ор
ганизации передовой молодежи 
учатся у комсомола тому, как 
стать боевым помощником и ре
зервом партии, как воспитывать 
молодежь в духе коммунизма.

Китайская молодежь горячо 
следит за успехами советской мо
лодежи в деле строительства ком. 
мунизма. Мы прекрасно понима
ем, заявляет оратор, что сегод
няшний день Советского Союза— 
это наше завтра!

Лю Даю-шен говорит о крепну
щей дружбе между народами 
СССР и Китая, которая стала 
мощной силой в деле защиты ми
ра и безопасности на Востоке и во 
всем мире.

Под продолжительные аплоди
сменты и возгласы «Ура!» китай
ская делегация передает прези
диуму съезда красное бархатное 
знамя Ново-демократического со. 
юза молодежи, а также действу
ющую модель станка, сделанного 
членами союза молодежи Мукден, 
ского станкостроительного завода 
в честь X II съезда ВЛКСМ. Чле
ны делегации преподнесли участ
никам съезда значки китайско-со
ветской дружбы.

На трибуне президент Всемир
ной федерации демократической 
молодежи Бруно Бернини. Деле
гаты и гости встречают его бурны
ми аплодисментами. Бруно Бер. 
нини оглашает послание Всемир
ной федерации демократической 
молодежи. Приветствие ВФДМ  
оканчивается здравицей в честь 
героического комсомола и совет
ской молодежи, в честь неруши
мой дружбы советской молодежи 
и (молодежи ¡мира, (международного 
единства молодого поколения.

Под бурные аплодисменты де
легация Всемирной федерации 
демократической молодежи пре
подносит съезду почетное знамя 
федерации, а также альбом, в ко. 
тором отражена ее восьмилетняя 
борьба в защиту интересов моло
дежи.

На утреннем заседании высту
пили также секретарь Ново-Сибир
ского обкома ВЛКСМ  тов. Со
болев, секретарь Ивановско
го обкома комсомола тов. Завья
лова, секретарь Комсомольского 
райкома комсомола Саратовской 
области тов Anacoва, секретарь 
ЦК ЛКСМ  Киргизии тов. Абды- 
кулов.

(ТАСС). ,
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XIII СЕССИЯ ГОРОДСКОГО СОВЕТА 
ДЕПУТАТОВ ТРУДЯЩИХСЯ

19 марта состоялась X III сес
сия Сызранского городского Со
вета депутатов трудящихся. Сес
сия обсудила вопрос о состоянии 
и мерах улучшения общественно
го питания в городе. С докладом 
выступил заведующий горторгот- 
делом то-в. Зурсвов.

Докладчик отметил, что руко
водители предприятий обществен-1 
ж ого питания проделал  ̂ некото
рую работу по реализации поста
новления Совета Министров СССР 
и Центрального Комитета КПСС 
«О мерах дальнейшего развития 

* советской торговли». Многие 
предприятия общественного пита
ния успешно выполняют план то
варооборота. За последнее время 
расширена сеть столовых, 31аку
сочных, несколько улучшилась 
культура обслуживания трудя
щихся.

В тресте столовых и ОРС’ах 
есть хорошие кадры, опыт кото
рых необходимо шире распро
странять и таким образом доби
ваться дальнейшего улучшения 
общественного питания.

Вместе с тем в организации 
общественного питания есть 
большие недостатки. Многие ру
ководители столовых, чайных, 
закусочных вместо того, чтобы 
увеличивать выпуск и продажу 
кухонной продукции, улучшать 
ее качество, занялись продажей' 
через ларьки, киоски и буфеты | 
различных продовольственных ! 
товаров. В то же время они не | 
выполняют плана по выпуску ; 
блюд. Такое положение дальше ; 
нетерпимо. Нужно принять меры 
к увеличению отпуска кухонной 
продукции в столовых, чайных и 
ресторанах, что повысит1 их рен-! 
табелышсть.

Не во всех предприятиях об
щественного питания хорошо ра
ботают кулинарные советы, слабо 
.распространяется опыт передови
ков, социалистическое соревнова
ние зачастую организовано фор
мально. В)се еще имеют место 
растраты, случаи обвеса и обсче
та посетителей.

До последнего времени недо
статочно уделяли внимания пред
приятиям общественного пита
ния райсоветы, горторготдел и, 
в частности, заведующий горторг- 
отделом тов. Суровов и замести
тель председателя горисполкома 
тов. Шикалов.

Основное, что требуется сейчас 
от работников общественного пи
сания, —  это резко увеличить 
выпуск разнообразной продукции 
собственного производства, до
биться такого положения, чтобы 
она удовлетворяла самые взыска
тельные вкусы потребителей. 

¿Вместе с тем необходимо повы
сить культуру обслуживания.

Выступивший в прениях де
путат тов. Нестеров сказал, что 

ш нашем городе вс»е еще недоста

точна сеть предприятий общест- 
венного питания. Их руководите
ли больше интересуются коммер
ческой стороной деятельности, 
чем организацией культурного об
служивания трудящихся. Вслед
ствие этого не выполняется план 
по ассортименту блюд, часто ка
чество приготовляемой пищи вы
зывает нарекания потребителей.

Трест столовых и ОРС’ы как 
следует не организовали отпуска 
обедов на дом по сниженным 
на 10 процентов ценам. Плохо 
поставлена воспитательная ра
бота с кадрами работников обще
ственного питания, не проявляет
ся: забота о повышении их квали
фикации.

Депутат тов. Петров отметил, 
что столовая № 11, обслуживаю
щая рабочих гидротурбинного за
вода и строительного треста 
№ 112, работает неудовлетвори
тельно, в ней грязно, нехватает 
столов и стульев. Пища приго
товляется однообразная, главным 
образом из консервов.

Председатель постоянной ко
миссии горсовета депутат тов. 1 
Орехова говорит о том, что 
предприятия общественного пи
тания занимаются не своим де;- 
лом. Они подменяют собой гор. 
пищеторг по продаже продоволь
ственных продуктов. В столо
вых мало готовится рыбных, 
овощных и сладких блюд и не ор
ганизовано диетическое питание.

Депутат тов. Кузьмичев крити
кует руководство треста столовых 
за незаконные наценки на про
даваемую продукцию и слабый 
контроль за работой столовых, 
закусочных и кафе.

Депутат тов. Никитин предла
гает принять меры к тому, чтобы 
улучшить качество пищи в сто
ловой, обслуживающей железно
дорожников Батракского узла, 
повысить культуру в обслужива
нии трудящихся.

В( прениях также выступили: 
начальник отдела госдоходов 
облфинотдела тов. Гуменик, ди
ректор треста столовых депутат 
тов. Бугрова, секретарь партий
ной организации треста столовых 
тов. Стрежнев и председатель ис
полкома горсовета депутатов тру
дящихся депутат тов. Кудрин.

По обсужденному вопросу сес
сия приняла соответствующее ре
шение.

С информацией о ходе выпол
нения решения горсовета по от-: 
чету о работе исполкома высту
пил председатель городской пла
новой комиссии депутат тов. Пе- 
ров.

Сессия утвердила решения ис
полкома горсовета о назначении 
заведующей горздравотделом тов. 
Мамаевой и об освобождении тов. 
Томина от этой должности в свя
зи с переходом его на другую 
работу.

ПИСЬМА В РЕДАКЦИЮ
Рабочие критикуют, а тов. Фатеев 

отмалчивается

Львовский завод сельскохозяй
ственных машин «Львовсельмаш» 
изготовляет передвижные кормо
запарники для животноводческих 
ферм и тракторны’е опрыскиватели 
для садоводства.

НА СНИМ КЕ: (на переднем 
плане слева направо) диспетчер 
завода И. Н. Галаха, начальник 
сборочного цеха Р. 'М. Заверб- 
ный и контролер по приемке гото
вой продукции техник А. В. Ж у
кова просматривают готовые кор
мозапарники «ЭК-1,0».

Фото К. Бузынина.
(Фотохроника ТАСС).

Творчество
молодых

м а с т е р
Из ФЗО
На стройку дома 
Пришли на практику друзья. 
Здесь им
Не все еще знакомо,
Здесь ветра песнь—и та своя: 
С каким-то 
Отзвуком чудесным.

Друзья на мастера глядят...
И мастер,
Вовсе не известный,
Не Сталинский лауреат,
А строит так,
Что трудновато 
За ним угнаться вчетвером. 
Вот научиться бы 
Ребятам
Так быстро, ловко строить 

дом!

Ведь нет у мастера 
Чудес-то,
А вот он камень в руки взял, 
И  так
Тот камень лег на место,
Как будто век он там лежал.

И  паренек 
Русоголовый
Тогда у мастера спросил: 
—Должно
Учитель вас толковый 
Такой работе научил?

Рука рабочего 
Застыла
На миг над грудой кирпичей... 
—Меня, брат,
Партия учила.
От всей души спасибо ей!

Ив. Былкин.
г. Сызрань. .

Паровозники депо станции 
Сызрань 1-я неоднократно на 
партийных и профсоюзных собра
ниях выступали с резкой крити
кой в адрес руководителей Сыз- 
ранского отделения (начальник 
отделения тов. Фатеев, начальник 
локюмютивного отдела тов. Губа), 
з.а то, что они беззаботно относят
ся ® организации отдыха поезд
ных бригад. Но тт. Фатеев и Губа 
пренебрежительно отнеслись к 
критике, идущей снизу, и ничего 
не сделали для улучшения отды
ха трудящихся.

В шестом парке станции Бат
раки для кратковременного отды
ха парювозных бригад выделен 
вагон', в одной половине которого 
помещается паровозный дис
петчер, во второй— пять покале
ченных кроватей с тощими мат
рацами. В вагоне грязно и не со
здано никакого уюта. Нет здесь 
ни лозунгов, ни плакатов, н;и 
настольных игр. Внешняя обшив
ка вагона оторвалась, ш засыпка | 
осыпается. И в таких условиях ' 
паровозным бригадам приходится 
отдыхать по два, а то и по три 
часа.

Неудивительно, что мно
гие из них предпочитают прово
дить этот отдых на своих парово
зах. Имеющийся в Батраках 
бригадный дом уже который ме
сяц ремонтируется, но конца ре
монта не видно.

Не лучше дело и на других 
участках. Неоднократно посту
пали жалобы на плохую работу 
душевой в бригадном доме паро
возников на ст. Налейка. Меры 
принимали, трубы латали, но 
толку нет. А выстроенный не бо
лее трех месяцев тому назад но
вый прекрасный, -со всеми удобст
вами бригадный дом до сих пор 
не открывается из-за того, что 
руководители отделения н'е могут 
обеспечить его жестким и мягким 
инвентарем.

Неудача постигла и строитель
ство подменного пункта на стан
ции Безводовка. Долго ли, быстро 
ли строился дом, а все же был 
построен. Но вот беда: начали 
опробовать печное отопление и 
оказалось, что дымоходы не дей
ствуют. Теперь на дверях висит 
замок, и идет подготовка к капи
тальному ремонту только что по
строенного, еще не бывшего в 
экеплоатации дома. А между тем 
поездные бригады после поездки 
не имеют возможности отдохнуть. 
До сих пор не удовлетворяется и 
просьба работников станции Воз
рождение об открытии бани.

Позволительно спросить у ру
ководителей отделения: до каких 
пор они будут пренебрегать кри
тическими замечаниями рабочих 
станции и когда по-настоящему 
начнут заботиться о создании 
нормальных условий для отдыха, 
поездных бригад?

Е. Михайлов.

Нет заботы о покупателях 
и продавцах

Коллектив магазина Роскульт- \ Руководство магазина не про
торга с честью справляется с 
возложенными на него задачами. 
План товарооборота за 1953 год 
им выполнен на 118,6 процен
та. Перевыполняется план и в 
1954 году. Однако в работе мага
зина имеются большие недо
статки, о чем свидетельствуют 
многочисленные записи в книге 
предложений. Трудящиеся ука
зывают в них на отсутствие в 
продаже некоторых товаров и 
медленное обслуживание потреби
телей.

Директор магазина тов. Горш
ков на жалобы покупателей 
дает формальные ответы, а на 
некоторые совсем не отвечает.

являет должной заботы не только 
о покупателях, но и о продавцах. 
В магазине нет отопительных 
приборов, поэтому работники 
прилавка вынуждены работать в 
пальто и в варежках.

Такое невнимательное, без
душное отношение к условиям 
труда, работников прилавка на
блюдается не только в Роскульт- 
торге, но и в некоторых магази
нах горпищеторга, горпромторга и 
ОРС’ов. Пора создать культурные 
условия для работы продавцов и 
этим самым улучшить обслужи
вание покупателей.

А. Челноков,
государственный инспектор 

по торговле.

З а  ч и с т ы й  б л а г о у с  т р о е , н н ы й  г о р о д

Привести в порядок дворы и улицы
Наш город с каждым годом ста-; 

шовится благоустроеннее, но са-1 
нитарное состояние дворов п 
улиц еще далеко не отвечает тре-1 
бованиям санитарного надзора. I 

:3а зиму на территории города 
накопилось много мусора, грязи и 
нечисто т. В загрязненном состоя- 

. нии находятся дворы комму
нальных домов: №№ 80, 82, 105 
по улице Интернациональной, ряд 
домов на улицах Крестьянской, 
имени Фрунзе, имени Тимирязева 
Промышленного района, Ульянов
ск он Центрального района. В не
которых дворах нет ям и мусор
ных ящиков, ввиду чего жильцы 
вынуждены сваливать отбросы и

мусор где попало, загрязняя тем 
самым территорию дворов. В ряде 
мест образовались незаконные 
свалки нечистот, как, например, 
у переезда станции Сызрань 2-я, 
недалеко от мясокомбината, в 
конце улицы Урицкого и моста 
через реку Крышу в районе 
«Погорелихи».

Необходимо немедленно при
ступить к очистке дворов и улиц, 
чтобы привести город в образцо
вое санитарное состояние, тем са
мым ликвидировать ’источники 
антисанитарии и этим предупре
дить всякую возможность появле

Нужны курсы для повышения 
квалификации шоферов

В конце ян'варя в автотран
спортной конторе треста № 24 
проходило профсоюзное собрание, 
обсуждавшее вопрос о выполне
нии коллективного договора. Шо
фер тов. Проломов, выступивший 
на собрании, предложил органи

зовать курсы повышения квали
фикации водителей автомашин. 
Управляющий трестом тов. Мар
тиросов дал обещание удовлетво
рить просьбу, но до сих пор кур
сы так и н'е организованы.

И. Тальцев.

Когда изберут домком?

ния желудочно-кишечных заболе
ваний в весенне-летний период. 
К приведению очистки необходимо 
привлечь уличные комитеты, 
многочисленный санитарный ак 
тив, депутатов местных Советов,} 
все население.

Следует также усилить са
нитарную пропаганду среди тру
дящихся, больше читать для на- 
селения лекций и докладов на 
санитарно - медицинские темы, 
чаще проводить беседы о прави
лах санитарии и культуры в бы
ту.

В. Зверев,
помощник санитарного врача 

Промышленного района.

В нашем доме № 90 по Улья
новской улице в настоящее время 
нет домового комитета. Неодно
кратно жильцы обращались к за
ведующей домоуправлением № 13 
тов. Медведовской с просьбой 
провести собрание жильцов и 
избрать домком. Но тов. Медве- 
довская ответила, что «до вашего

Неопубликованные
В своем письме в редакцию га

зеты «Красный Октябрь» тт. Тяп- 
кина, Кондратьева и другие пи
сали, что медсестра детсада № 9 
Спиридонова груба и нетактична 
в обращении с родителями де
тей, посещающих детсад.

дома, еще не дошла очередь». А 
между тем, время не позволяет 
далее ждать: начинается весна, и 
необходимо производить уборку и 
очистку двора, который у на-с 
очень загрязнен. Без домкома же 
это дело некому организовать.

А. Щередин.

письма в действии
Начальник больницы № 1 

станции Сызрань 1-я тов. Фель- 
чуков сообщает, что факты, при
веденные в письме, подтверди
лись. За грубое и нетактичное 
отношение к родителям Спиридо
нова переведена на другую рабо
ту.
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Жилищный вопрос продолжает оставаться во Франция исклю
чительно острым. Тысячи бездом ных французов не знают днем, где 
они проведут ночь.

Журнал «Пари-матч» поместил несколько снимков, свидетель
ствующих об ужасных жилищных условиях, в которых живут семьи 
многих французов.

НА СНИМКЕ: семья чертежника в гор. Помпон (департамент 
Сена и Марна) обрадована тем, что ей удалось устроиться в при
шедшем в негодность вагоне.

-Я а-

Всемирная неделя молодежи
21 марта началась Всемирная 

неделя молодежи. Она проводится 
под знаком дальнейшей активиза
ции молодежи всех стран в борь
бе за мирное разрешение всех 
спорных международных вопросов, 
за прекращение ведущихся войн и 
осуществление прочного мира ме
жду народами.

Р.астут и крепнут международ
ные связи советской молодежи. С 
1949 по 1953 год по приглашению

Антифашистского комитета совет
ской молодежи в СССР приезжа
ло 236 молодежных делегаций. За 
пять лет 121 делегация молодежи 
Советского Союза побывала за 
рубежом.

В эти дни на предприятиях стра
ны, в учебных заведениях прово
дятся вечера, посвященные Все
мирной неделе молодежи.

(ТАСС).

Митинг в Лондоне против ремилитаризации 
Западной Германии

ЛОНДОН, 22 марта. (ТАСС). 
Вчера лондонская федерация за
щиты мира организовала митинг 
протеста против ^милитаризации 
Западной Германии. На митинге 
выступили член Совета лондон
ского графства Фредерик Тондж, 
представительница Национальной 
женской ассамблеи Маргарет Эй
ри, бывший военнослужащий 
Алан Шаффер и священник Стэн
ли Эванс.

Ф. Тондж подчеркнул в своем 
выступлении, что сейчас, через 
9 лет после окончания второй ми
ровой войны, германский милита
ризм вновь поднимает голову. 
Тондж призвал заявить протест 
против политики английского пра
вительства в вопросе о вооруже
нии Западной Германии.

М. Эйри, выступая от имени 
Национальной женской ассамб. 
леи, сообщила, что в течение двух 
дней после недавнего опубликова
ния петиции против ремилитари
зации Западной Германии Нацио
нальная женская ассамблея полу, 
чила 12 тысяч требований о при
сылке бланков для сбора новых 
подписей под петицией.

Священник Стэнли Эванс зая
вил, что создание армии Запад
ной Германии может поставить 
Запад под угрозу нового нападе
ния. Он сказал, что Западная 
Германия уже выдвигает реви
зионистские требования, претен
дуя на территорию в Западной 
Европе. Политика перевооруже
ния Западной Германии, сказал 
он, исключительно опасна.

ДВУХСОТТЫСЯЧНЫЙ м и т и н г  | 
ТРУДЯЩ ИХСЯ ГЕРМАНСКОЙ 

ДЕМОКРАТИЧЕСКОЙ 
РЕСПУБЛИКИ

БЕРЛИ Н , 22 марта. (ТАСС). ! 
Вчера в пригороде города Лейна | 
Крольвитце состоялся большой | 
митинг трудящихся Германской | 
Демократической Республики, по- ; 
священный героическим борцам ] 
революционных мартовских дней : 
1921 года. Почтить память борцов, , 
павших за дело рабочего класса, | 
на митинг прибыло около 200 ты- I 
сяч трудящихся. С речью на ми- \ 
тинге выступил член Централь- | 
ного комитета СЕПГ, председатель ! 
Центральной комиссии государст- | 
венного контроля Фриц Ланге.

У обелиска героям был выслав.- | 
лен почетный караул из ветеранов | 
рабочего движения (И молодых ра
бочих, а также возложены сотни

ЕГИПЕТСКАЯ ГАЗЕТА 
ОБ ОБОСТРЕНИИ АНГЛО- 

АМЕРИКАНСКИХ 
ПРОТИВОРЕЧИЙ В ЛИВИИ

КАИР, 22 марта. (ТАСС). Кор
респондент газеты «Аль-Ахрам» 
сообщает из Бенгази (Ливия) об 
обострении англо-американской 
борьбы за военные базы в Ливии. *. 
Ссылаясь на «информированные | 
источники», корреспондент пишет, ! 
что переговоры между США и Ли
вией о заключении военного до
говора, подобного англр - ливий
скому договору, зашли в тупик. 
Задержка переговоров, как от
мечает корреспондент, произошла 
вследствие усиления англо-амери
канских противоречий в Ливии.

«Ан гл ичан е,—пишет «корреспон - 
дент,—противятся созданию в Ли
вии американских баз, будь то в 
Триполи, Бенгази или Тобруке 
(особенно в Тобруке, где 

крупная военно-мор- 
англичан). Англи- 
безраздельно хозяй- 

районе. Они убеж-

имеется 
ская база 
чане хотят 
ничать в этом
дают ливийское правительство от
казаться от американской финан
совой помощи на том основании, 
что она незначительна. Одновре
менно они пытаются убедить 
американцев не увеличивать раз
мер этой помощи. Англичане со. 
рвали ливийско-американские пе
реговоры в 1952 году и сумели за
ключить с Ливией выгодное для 
себя соглашение. Сейчас они хо
тят повторить тот же шаг и тем 
самым продемонстрировать амери
канцам силу своего влияния в Ли
вии».

Закрытие Международного совещания противников 
„Европейского оборонительного сообщества“

марта. (ТАСС). гден1ия германского милитаризма, 
закончило свою Милитаризация Германии, сказал 

он, приведет к уничтожению гер- 
м а не кой демократии.

Депутат Баварского ландтага 
Хиллингранд также осудил воору
жение Германии, отметив, что оно 
привело бы к власти милитаристов 
в стране и открыло бы ¡путь для 
восстановления германского гос
подства в Европе.

Генеральный секретарь Итальян
ской социалистической партии 
ПьетрО’ Ненни заявил, что «Евро
пейское оборонительное сообщест
во» является препятствием для ми
ра во всем мире. Он подчеркнул, 
что пресловутая «Малая Европа», 
создание которой должно быть за
креплено ратификацией договора
о «европейской армии», явится 
коалицией, находящейся в двой
ной зависимости: от Америки и от 
гер м а некого м илитариз м а.

В адрес совещания поступило 
много приветствий от политиче
ских и общественных деятелей 
различных стран Западной Евро
пы. В частности, получено привет- 

ключа ется в том, что они делают I ственное послание группы полити- 
яевозможным объединение наро
дов».

Бывший министр внутренних дел 
боннского правительства Хейнне- 
жан подчеркнул опасность возрож-

ПАРИЖ , 22 
Вчера вечером 
работу Международное совещание 
членов парламентов и обществен
ных деятелей—противников «Евро
пейского оборонительного сообще
ства». На заключительном заседа
нии, происходившем под предсе
дательством Эдуарда Даладье, 
выступили представители ряда 
стран, осудившие идею создания 
«европейской армии», как угро
зу делу мира и препятствие на пу
ти урегулирования спорных во
просов путем переговоров.

Депутат Национального собра
ния Франции—радикал Эдуард 
Даладье заявил: «Почему с такой 
страстью я борюсь против «Евро
пейского оборонительного сооб
щества»? Я веду эту борьбу не от 
имени устаревшего национализма, 
а потому, что, по моему мнению, 
Европейское оборонительное сооб
щество является величайшим пре
пятствием для примирения наро
дов. Подлинное преступление, со
вершаемое людьми, которые стре
мятся навязать нам «Европейское 
оборонительное сообщество», за-

ческих деятелей Германской Демо
кратической Республики, которые 
были приглашены на совещание, 
но которым французское прави
тельство отказало в визах.

Участники совещания единоглас
но одобрили резолюцию, в кото
рой говорится:

« Ев ропейское оборонительное 
сообщество весьма далеко от то
го, чтобы увеличить шансы мира- 
Оно закрыло бы путь для пере
говоров между Востоком и Запа
дом и создало бы непреодолимые 
препятствия для мирного объеди
нения Германии... Вооружение 
Германии, предусмотренное с по
мощью Европейского оборонитель
ного сообщества, отнюдь не уве
личивает шансы германской демо
кратии, а снова создает угрозу ее 
удушения путем возрождения ми
литаризма. Пресловутые гарантии, 
содержащиеся в договоре о Евро
пейском оборонительном сообщест
ве, являются иллюзорными».

Международное совещание «от
вергает Европейское оборонитель
ное сообщество и требует возоб
новления переговоров с целью раз
решения международных проблем, 
в том числе мирного' объединения 
Германии, проведения свободных 
выборов на всей германской тер
ритории, заключения мирных до
говоров с Германией и Австрией, 
возобновления нормальных торго
вых и культурных связей между 
Востоком и Западом, а также 
организации системы коллектив
ной безопасности... ».

Самодеятельность нефтяников

...На сцене в вихре танца 
кружатся пары, слышится ча
стый перестук каблуков, раз
веваются яркие ленты в косах 
у девушек, молодо, озорно 
сверкают глаза, пылают румян
цем ¡цеки. Веселый «Гопак»*, 
задор, с которым пляшут мо
лодые артисты, захватывают и 
зрителей: многие уже притопы
вают ногами в такт музыке и 
не прочь бы пуститься в 
пляс...

Это выступает художествен
ная самодеятельность Дома 
нефтяников. В ее составе 90 
человек— в основном учащая
ся молодежь Промышленного 
района. Многие занимаются в 
кружках уже несколько лет. С 
1946 года, например, участ
вует в самодеятельности Алек
сандра Поташина. Тепло встре
чают зрители ее появление 
на сцене. Нежно, мягко, с лег
ким юмором поет она под акком
панемент гармоники песенку 
«На перекрестке» композитора 
Захарова; задорно, весело зву
чит «Уральская шуточная»; 
душевно, проникновенно ис
полняет девушка русские, на
родные песни.

Большим успехом у публики 
пользуется чтение учащейся 
школьного педучилища Нади 
Бурдановой. Хорошо поет ком
сомолец Виктор Фролов. Горя
чими аплодисментами обычно 
награждают зрители членов 
танцевальной группы —  Вла
димира Кузнецова, Виктора 
Трифонова, Галину Кузьмину, 
Валерию Урывскую и других.

Коллектив художествен
ной самодеятельности обслу
живает большое количество 
зрителей. Концертную бригаду 
Дома нефтяников можно встре
тить и на отдаленном участке»

нефтепромысла, и на регмонтно- 
механическом заводе, и в клубе 
«Второе Баку».

Выезжают участники само
деятельности с концертами и в 
подшефный Заборювскш сель
ский клуб. Шефская помощь 
селу не ограничивается только 
концертами. По инициативе 
горкома союза нефтяников при 
сельском клубе организован со
вет добровольно - спортивного 
общества «Колхозник»; кото
рый развернул деятельность по 
вовлечению сельской молодежи 
в спортивную работу. Инструк
тор по физкультуре и спорту 
горкома союза нефтяников тов. 
Рубан прочел для сельской мо
лодежи лекцию на тему «Физ
культура и спорт в Советском 
Союзе». Затем в клубе состо
ялось выступление спортсме
нов общества «Нефтяник». 
Боксеры, штангисты, гимна
сты демонстрировали свое ма
стерство.

В другой раз для колхозников 
в клубе была прочитана лек
ция о международном положе
нии. Руководители кружков 
оказали методическую и прак
тическую помощь участникам 
сельской художественной само
деятельности в налаживании 
работы, помогли в подборе ре
пертуара.

Дружба между городским и 
сельским клубами крепнет с 
каждым днем. Сейчас Дом неф
тяников разрабатывает спе
циальный план по культурно
му обслуживанию колхозников 
в период весеннего сева.

□
НА СНИМ КЕ: члены тан

цевального коллектива ис
полняют украинский танец 
«Гопак».

Фото И. Шурыгина.

И з в е щ е н и е
25 марта, в 7 часов вечера, в 

лекториях при библиотеке горко
ма КПСС состоятся очередные 
лекции: по циклу политэкономии 
—«Углубление противоположности 
между городом и деревней при 
капитализме». Лекцию читает кан
дидат исторических наук тов.

Ю. Р. Домбровский; по циклу 
диалектического и исторического* 
материализма — «Материальность 
мира и закономерности его раз
вития». Лекцию читает консуль
тант библиотеки горкома КПСС 
тов. Н. И. Суханов.

Редактор В. И. Парамошкин.

ГОСДРАМТЕАТР:
24 марта

В. Минко. 
«НЕ НАЗЫВАЯ ФАМИЛИЙ»

Комедия в 4 действиях,
5 картинах.

Начало в 8 час. вечера.

Артели «Коллективный труд» 
требуется начальник швейного 

цеха, закройщик, бракер 
и портные.

Обращаться: улица 
Дзержинского, 50.
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НА ЭКРАНАХ ГОРОДА: 
«Художественный»

Новый художественный фильм 
«ОГНИ НА РЕКЕ»  

«Звезда»
Днем

«РИМСКИЙ- КОРСАКОВ» 
Вечером 

«МОЙ М АЛЕНЬКИЙ ДРУГ»

Срочно требуются
опытный бухгалтер 

и машинистка.
Об условиях справляться: 

строительно_монтажное 
управление, 6, отдел 

кадров.
4—3.
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